

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan apa yang telah diuraikan mengenai peran Santunan Duafa Fakir Seumur Hidup dalam mensejahterakan masyarakat lanjut usia ditinjau dari ekonomi islam di BAZNAS Kota Kediri, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Peran Santunan Duafa Fakir Seumur Hidup dalam meningkatkan kesejahteraan lanjut usia di Badan Amil Zakat Nasional Kota Kediri. Dalam upaya yang dilakukan untuk meningkatkan kesejahteraan lansia BAZNAS Kota Kediri dirasa cukup berperan. Cara yang dilakukan oleh BAZNAS Kota Kediri itu sendiri dengan memberikan santuan berupa uang tunai pada setiap bulannya sebesar Rp. 500.000. Dari santunan yang diberikan tersebut fakir dapat merasakan sejahtera dengan bantuan yang diberikan oleh BAZNAS Kota Kediri yang dimaksud sejahtera disini yaitu para lansia dapat mencukupi kebutuhannya seperti sandang, pangan dan papan dimana jika sudah terpenuhinya kebutuhan pokok tersebut lansia sudah bisa dikatakan sejahtera.
2. Peran Santunan Duafa Fakir Seumur Hidup dalam meningkatkan kesejahteraan lanjut usia ditinjau dari perspektif ekonomi islam di Badan Amil Zakat Nasional Kota Kediri. Berdasarkan tinjauan ekonomi islam dalam upaya mensejahterakan para lansia BAZNAS sudah menjalankan semua tujuannya untuk memperbaiki perekonomian para lansia dan juga

memperbaiki persoalan keagamaan, akal, hidup dan juga harta yang didapatkan oleh para lansia setelah mendapatkan bantuan tersebut. Bantuan yang didapatkan oleh para lansia sudah sangat membantu untuk mencukupi kebutuhan masyarakat lanjut usia sehingga para masyarakat yang mendapatkan bantuan tersebut bisa menyisihkan sebagian uang bantuan untuk melakukan sunnah yaitu mengikuti qurban.

B. Saran

1. Bagi Badan Amil Zakat Nasional Kota Kediri

Dengan adanya lembaga BAZNAS Kota Kediri ini sudah banyak membantu masyarakat yang berada disekitar lembaga tersebut. BAZNAS Kota Kediri harus lebih pintar untuk memilih masyarakat yang memang dirasa sangat membutuhkan. Dikarenakan pada saat ini masih ada banyak masyarakat Lanjut Usia yang dalam kehidupannya tidak dapat mencukupi kebutuhan mereka pada setiap harinya.

2. Bagi Peneliti

Masih banyak yang bisa diperdalam dan diperluas dari hasil penelitian ini. Diharapkan untuk penelitian selanjutnya dapat menghasilkan suatu temuan yang lain dari objek penelitian ini.